

Ausgabe: © SN Datum: 02.07.2008

Geld für Jugendarbeit

Gelldorf. Einen Scheck über 150 Euro hat Alexander Bruns von der Firma Henke an Hendrik Winschel, den Gelldorfer Jugendfeuerwehrwart, übergeben. Die zweckgebundene Spende dient der Förderung und der Unterstützung der Jugendarbeit der Wehr Gelldorf und dem Förderverein. r / pr.

Einmal Vlotho und zurück

Obernkirchen. Die für Juli vorgesehene Radtour des Kneipp-Verein Obernkirchen findet diesmal am Sonnabend, 12. Juli, statt. Treffpunkt ist um 13 Uhr auf dem Parkplatz der katholischen Kirche in Obernkirchen. Alle, die ihre Fahrräder mit dem Auto transportieren können, sind eingeladen. Startpunkt der Radtour ist Porta Westfalica. Von dort aus führt die Tour nach Vlotho und zurück. Die Streckenlänge beträgt insgesamt rund 50 Kilometer. An eine Einkehr ist gedacht. Auskünfte erteilt R. Ziemann: (0 57 24) 14 05. r

Vespa unter dem Hammer

Obernkirchen. Hans Rejall und seine Krad-AG haben es geschafft. Vor knapp zwei Jahren haben die Schüler der Nachmittags-AG unter seiner Leitung damit begonnen, eine alte Vespa-Mofa auseinanderzunehmen und nach allen Regeln der Zweiradmechaniker-Kunst zu reparieren und zu überholen. Vom Rahmen und Motor waren zunächst nur Einzelteile zu sehen. Inzwischen ist aber aus diesem Sammelsurium von Teilen wieder ein Mofa geworden. Und was für eins: Der Motor ist neuwertig und der Lack blitzt und blinkt. Also draufsetzen und losfahren in die Sommerferien. Seinen neuen Besitzer soll das Mofa am Freitag, 4. Juli, um 10 Uhr finden. Dann wird es im Forum des Schulzentrums „Am Ochsenbruch“ auf amerikanische Art versteigert. Der Erlös wird von der Krad-AG für einen sozialen Zweck gespendet. r